

# *Máquinas de votación distribuidas por todo el territorio de Venezuela*

---



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 22 jul (RHC) El Consejo Nacional Electoral (CNE) concluyó la auditoría de predespacho de las máquinas de votación, que participarán en las elecciones presidenciales del 28 de julio, y garantizó su

distribución por toda Venezuela como estipula hasta hoy el cronograma.

Así lo informó el titular del CNE Elvis Amoroso, quien manifestó orgullo por esta labor de varios días y aseguró que los equipos se encuentran ya en los 23 estados del país y el Distrito Capital, para cuya labor contaron con el apoyo de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

Subrayó que desde los galpones en Mariche, en el estado de Miranda (centro norte), salió todo el material que intervendrá en los sufragios del domingo, cuando van quedando seis días para el ejercicio comicial, en el cual están convocados más de 21,6 millones de venezolanos.

El alto funcionario del Poder Electoral destacó que en cada uno de los procesos participaron los representantes de las fuerzas políticas que intervienen en estos sufragios número 31 desde la llegada de la Revolución hace 25 años, así como los veedores internacionales.

Los observadores extranjeros -entre los que se encuentran el Centro Carter de Estados Unidos, el Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica, el Panel de Expertos de la ONU y otros- consideraron “perfecto y totalmente blindado” el sistema para que el pueblo ejerza su voluntad, expresó

Amoroso puntualizó que ellos pudieron verificar en la práctica que estamos ante “el mejor sistema electoral del mundo”.

El vicepresidente del CNE Carlos Quintero detalló que hasta la fecha se realizaron 10 auditorías –de las 16 previstas antes, durante y finalizadas las votaciones- y ponderó su carácter científico, verificable y comprobable.

Al referirse al control de predespacho, Quintero manifestó que tiene dos etapas: la producción de máquinas de votación y la verificación de software, datos y configuración de los equipos.

Sobre la producción de las máquinas reveló que produjeron 30 mil 26 principales que cubrirán la totalidad de las mesas dispuestas en los centros de votación el domingo y otro 10 por ciento por si se presenta alguna contingencia.

Como parte de la campaña electoral, que concluye el venidero jueves, los 10 candidatos a la presidencia mantuvieron sus contactos proselitistas por todo el país y en el caso de Nicolás Maduro visitó entre sábado y domingo los estados de Monagas, Anzoátegui, Apure y Barinas.

Un elemento que anticipa lo que podría ocurrir el 28 de julio son los resultados de encuestas publicados en este cierre que, hasta las realizadas por la oposición, dan por vencedor al oficialista con porcentajes superiores al 20 por ciento, por encima de su más cercano contendiente Edmundo González. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/360665-maquinas-de-votacion-distribuidas-por-todo-el-territorio-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**